

Desde el Centro de Estudios Históricos de Granada y su Reino queremos hacer públicas, una vez más, nuestras más sinceras felicitaciones a Rafael López Guzmán, catedrático de historia del arte de la Universidad de Granada y vicepresidente del CEHGR, elegido recientemente nuevo presidente del Comité Español de Historia del Arte (CEHA) en una asamblea general extraordinaria de esta entidad celebrada en Santander para elegir a su nueva junta directiva.



Rafael López Guzmán
Catedrático de Historia y Arte. Universidad de Granada